



Séjour à Barcelone - Jour 2

publié le 05/04/2016

Ce matin le réveil est brumeux, humide, venteux : bref il pleut et malheureusement ce n'est pas une petite pluie.



Le rendez-vous est à 8h30 et les élèves sont tous là. Nous indiquons aux familles que vu le temps nous rentrerons un peu plus tôt. Nous réfléchissons déjà à des solutions de repli dans notre programme.

Nous arrivons à Barcelone dans les bouchons et notre chauffeur, Joseph, nous dépose près de l'arc de Triomphe.





Puis nous nous dirigeons jusqu'au Parc Güell dans les hauteurs de la ville. La visite n'est malheureusement pas à la hauteur de nos espérances car gâchée par des averses : la vue sur la ville est brouillée et le parcours dans le jardin est parfois un peu boueux.

Le pique nique est rapide dans un parc, tous debout car les bancs sont trempés et dans un timing assez serré pour notre prochaine visite : La Sagrada Familia.



Les élèves apprécient la visite de cette basilique, émerveillés par les détails mais aussi par la majesté de cette

architecture très particulière. Les éléments vus en classe sur Gaudi ont pris beaucoup de sens aujourd'hui pour notre groupe !

Nous devons terminer notre journée à la plage mais comme l'a dit un élève : "l'eau est mouillée, le sable sera mouillé"...

Nous partons donc pour le Corte Inglés, l'équivalent de nos Galeries Lafayette, où nous serons à l'abri et nous irons à la plage demain après midi.

C'est donc par un temps de shopping que la journée se termine.

Malgré le mauvais temps, le bilan de cette première journée à Barcelone est très positif selon l'avis général.

Puis nous laissons à 19H30 les jeunes dans leurs familles respectives.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.